



CÍRCULOS



ADRIÁN VÁZQUEZ

SOFÍA RIVERA TORRES Sabe cómo imponer estilo y tendencia

La conductora habla sobre cómo crear una imagen de acuerdo con la personalidad de cada persona y así triunfar en las redes sociales.



LAURA LOVERA

REFORMA EDUCATIVA Normalistas tendrán plaza en automático

La Cámara de Diputados avaló las leyes secundarias. La evaluación pierde autonomía y las plazas se negociarán con el sindicato. **Pág. 5**

POR OPACIDAD Multarán a donatarias

El SAT informó que sancionará a mil 461 donatarias por incumplir con sus obligaciones de transparencia relacionadas con los donativos de los sismos de 2017. **Pág. 19**

OCDE Baja pronóstico de crecimiento

La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) recortó su pronóstico de crecimiento para la economía mexicana, de 1.6 a 0.5 por ciento para el cierre de 2019. **Pág. 20**



Marco Baños **Pág. 17**
Roberto Aguilar **Pág. 20**
Shanik Berman **Gossip**



INVERSIÓN EXTRANJERA

Singapur pretende revivir NAIM: Murat

LUIS CARRILES

Ven diversos esquemas, desde recuperar la inversión hasta asociarse con el Estado

El proyecto del Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAIM) todavía puede concretarse con inversión proveniente de Singapur, en donde están muy interesados en el proyecto por sus conexiones con el mercado de Norteamérica y Europa, reveló el gobernador de Oaxaca, Alejandro Murat Hinojosa.

El gobernador mantiene una estrecha relación con inversionistas y el gobierno de ese país por la construcción de parques industriales en la entidad. Por ello, conoce de primera mano el

El primer ministro de Singapur, Lee Hsien Loong, visitará México en noviembre, se prevé que se reúna con el Presidente

interés de Singapur en el tema.

"Lo que sabemos es que están dispuestos a trabajar bajo diversos esquemas que van desde reconocer y recuperar la inversión que ya está hecha, pagarla de ser necesario, asociarse con el Estado

mexicano o coinvertir o terminar y dejarla en sus manos", explicó en entrevista con la *Organización Editorial Mexicana*.

Murat Hinojosa detalló que a Singapur le entusiasma el proyecto del nuevo aeropuerto de Texcoco, cancelado por el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, porque ven en la costa del Pacífico una oportunidad para establecer un centro logístico importante fuera de sus fronteras.

"En el mundo se mueven cerca de 140 millones de contenedores de mercancías, sólo Singapur mueve cerca de 70 millones, y el NAIM sería una oportunidad para ampliar sus operaciones", dijo Murat. El primer ministro de Singapur, Lee Hsien Loong, visitará

México en noviembre para afinar un tema de la construcción de parques industriales en Oaxaca, lo que podría ser una oportunidad para plantear esta inquietud al gobierno de López Obrador.

El gobernador expuso que también en la entidad se podrían tener más conexiones hacia los centros turísticos oaxaqueños.

"Hoy se tienen planes para que los tres aeropuertos que hay en el estado sean ampliados, dos de ellos son privados y el tercero es de ASA, de esa manera la competencia por el mercado de playa se puede hacer de manera directa contra los destinos del Caribe... En turismo estamos creciendo", dijo. Murat proyecta 118 nuevas obras concluidas en 2022. **Pág. 4**

Trenes se impactan tras asalto

PACHUCA. Varios delincuentes colocaron una barricada de llantas, palos y piedras, a la altura de la vía férrea México-Querétaro, en la localidad de La Cañada, lo que obligó al maquinista a detenerse. Entre la maleza aparecieron varias personas que comenzaron a saquear uno de los contenedores que transportaba electrodomésticos y equipos de audio. Pero otro tren impactó al primero y se inició un incendio. Bomberos, policías estatales y el Ejército ayudaron a apagar el fuego y a recuperar los artículos robados. Hay cuatro personas lesionadas. **Pág. 29**



CORTESÍA